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ACTA DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DEL CENTRO 
 

Asistentes  
  
Presidente: Fecha: 
D. Julio Manuel de Luis Ruiz   21 de julio de 2021 
  

Vocales:  Hora: 
    11,00 horas 
   D. Hernán Anticoi Sudzuki  

D. Juan Carcedo Haya  
Dña. Gema Fernández Maroto  
D. Pedro Gil Sopeña Lugar: 
Dña. Ana Gema García Ceballos (Secretaria) Reunión telemática a través de Teams 
  
Ausentes  
D. Álvaro Pérez Sobrino  
D. Benito Ramiro Salas Menocal  

 

 

ORDEN DEL DÍA: 

  
1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

2. Resultados de las encuestas 1º cuatrimestre curso 2020/2021. 

3. Varios, ruegos y preguntas. 

 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

El Presidente, D. Julio Manuel de Luis Ruiz comienza la sesión excusando a D. Álvaro Pérez 

Sobrino y D. Benito Ramiro Salas Menocal.   

 

Punto Primero  

Se aprueba por asentimiento el acta de la sesión anterior.  

 

Punto Segundo 

D. Julio Manuel de Luis Ruiz cede la palabra a los presidentes de las Comisiones de Calidad 

de cada Título para que expongan los aspectos más destacados, una vez analizados los 

resultados de las encuestas del primer cuatrimestre. Ambos coinciden en que la participación 

de los estudiantes es baja y hay que incentivarla. La participación de los profesores en las 

encuestas, también es baja; D. Julio Manuel de Luis propone enviar un correo desde la 
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Comisión de Calidad del Centro recordándoles que la realización de estas encuestas es 

fundamental para conocer los aspectos más importantes a mejorar. 

 

En el caso de los profesores con valoraciones inferiores a 2,25 puntos, el Presidente de la 

Comisión de Calidad del Centro tendrá una conversación informal con cada uno de ellos y se 

llevará a cabo un seguimiento de los datos finales. En el caso del profesor de Técnicas de 

Representación Gráfica, puesto que ya se han solicitado informes en otros cursos, los cuales 

no han surtido efecto alguno; el Presidente propone que sea la Directora del Area de Calidad 

de la UC quien se ponga en contacto con él. 

 

D. Pedro Gil, recuerda que el nuevo Reglamento de Evaluaciones de la UC establece que 

cuando el número total de aprobados en el curso académico resulte ser un 25% inferior o 

superior a la media de las asignaturas del mismo curso de su titulación, la Comisión de 

Calidad del título podrá encargar al Departamento responsable de la asignatura un informe 

donde se analicen las circunstancias que pueden haber causado esta situación. D. Julio 

Manuel de Luis expone que se debe tener en cuenta el número de estudiantes matriculados 

porque al haber pocos estudiantes un solo aprobado varía mucho el porcentaje de 

aprobados/suspensos. La Comisión de Calidad decide no aplicar la solicitud de estos 

informes, se llevará a cabo un seguimiento de las asignaturas que tengan porcentajes bajos.     

 

Varios, ruegos y preguntas 

D. Pedro Gil propone que los miembros de Dirección dejen 10 minutos en alguna de sus clases 

para que los estudiantes puedan realizar las encuestas y mejorar la participación. 

 

Sin más asuntos que tratar, el Presidente levanta la sesión a las 11,54 horas, de lo que yo, 

como Secretaria, doy fe. 

 

 Vº Bº  
 EL PRESIDENTE   SECRETARIA 
 
 
 
 

 D. Julio Manuel de Luis Ruiz Dª. Ana Gema García Ceballos 


